

S'abonner

[Accueil](#) [Qui suis-je ?](#) [La circonscription](#) [Me contacter](#)



Fillon inaugure une mosquée: « opération démagogique »

1 juillet 2010 par Faouzi Lamdaoui | Posté dans [Actualités](#), [une](#)



PARIS — Faouzi Lamdaoui, ancien secrétaire national du Parti socialiste (PS) à l'égalité, a vu lundi dans l'inauguration de la mosquée d'Argenteuil (Val d'Oise) par le Premier ministre François Fillon « une opération démagogique de communication ».

« Faute d'apporter des solutions concrètes et durables aux problèmes socio-économiques des banlieues, le gouvernement monte une nouvelle opération démagogique de communication », a estimé dans un communiqué ce membre du Conseil national du PS, proche de François Hollande.

« Tout étant motivé par des arrière-pensées électoralistes, l'inauguration de la mosquée d'Argenteuil par le Premier ministre entretient et relance le faux débat sur l'identité nationale », estime M. Lamdaoui.

Pour lui, « cette visite remet sous les feux de l'actualité +un particularisme des Français musulmans+, qui les isole et les marginalise ».

« Au lieu de mettre en valeur l'égalité des devoirs et des droits inscrites dans les lois républicaines, le gouvernement cultive obstinément les symboles de la différenciation et affaiblit le dénominateur commun qui solidarise tout les Français », juge-t-il.

Partagez sur les réseaux sociaux

[TwitThis](#)

[Pas de commentaire](#)

« [Colloque de l'association Répondre à Gauche sur la politique étrangère et de défense de la France](#) »

Laisser un commentaire

Nom (requis)

Mail (ne sera pas publié) (requis)

Site Web
